
Modaes

Perfiles



Maya Hansen

Diseñadora

De padre argentino y madre danesa, Maya Carbajal Alex-Hansen fundó su firma de corsés en 2004 en España, su país de residencia. Maya Hansen se especializó en corsetería en 2006. Desde entonces centra toda la atención de las colecciones en el corsé como la principal prenda de vestir. Con sede en Madrid, Maya Hansen distribuye sus corsés en España, Reino Unido, Estados Unidos, Japón, Suiza, Francia, Países Bajos y Lituania, así como a través de su web. Entre los hitos de Maya Hansen se encuentran haber sido una de las pocas españolas en vestir al fenómeno pop Lady Gaga, así como haber sido elegida para pasar a formar parte del calendario oficial de Cibeles Madrid Fashion Week.